

Straight Curve – Promotext

Rockgitarren und Soulstimme. Popsynthese und kraftvoller Bass. Dazu treibende Indiedrums. Diese explosive Mischung trifft bei Straight Curve aufeinander. Und sie begeistert das Publikum seit 2009. Damals haben die sechs Jungs aus Kaiserslautern angefangen, Songs zu schreiben. Von ruhig und entspannt bis hart und wütend spielen sie sich die Musik von der Seele. Dabei immer mit Bedeutung und ohne Rücksicht auf stilistische Grenzen.

Nach überregionalen Auftritten, unter anderem in der Kölner Lanxess-Arena, einigen Support-Gigs, auch für die Killerpilze, und der EP To The Light And The Sound, war es 2016 dann Zeit für ihr erstes Album: Colours & Contrasts.

Die Single Can Anyone Tell wurde zum Newcomer der Woche bei bigFM gekürt und war bereits auf einigen Radiostationen zu hören.

„Feurig, aufbrausend, klassisch und ehrlich auch die Mucke der [sechs]. Nur eine oder zwei Lieblings-Perlen auszusuchen, ist fast unmöglich.“ – Rheinpfalz

So fühlen sich die sechs Musiker auch weiterhin bestärkt, Menschen mit ihrer Musik zu elektrisieren.

Besetzung: Michael William Rivera (vocs), Sebastian Stützle (keys), Tim Mertel-Blinn (guit), Dennis Leist (guit), Jonas Arnsberg (bass), Lukas Trauth (drums)